
Estudo Preliminar de Projeto 
Urbanístico para Abertura do 

Calçadão na Rua Felipe Schmidt 



• O Calçadão da Rua Felipe Schimdt foi um 
marco histórico na cidade de Canoinhas, mas 
hoje encontra-se boa parte danificado. O 
projeto proposto não quer acabar com seu 
uso, mas sim ampliar sua utilidade. 



• Por passar muito tempo sem manutenção, alguns 
pontos da pavimentação em pedra petit pavet 
encontram-se soltos, não permitindo o tráfego seguro.  

• O mobiliário urbano existente apresenta-se 
desgastado.  

• A via de leito com rolamento conta com apenas um 
sentido, sem estacionamentos e é pouco utilizado, não 
valorizando o comercio do local. Os ciclistas não tem 
um espaço reservado somente a eles desvalorizando o 
uso da bicicleta e causam conflitos com os pedestres. 



•   





• A proposta de revitalização da área do Calçadão 
pretende tornar o local agradável e acessível a 
todos.  

• Analisando o fluxo no local o projeto apresenta 
vias de sentido duplo e estacionamentos pontual, 
procurando valorizar o comercio local.  

• Foram criados nichos com mobiliários urbanos, 
junto as faixas de travessia trazendo conforto as 
pessoas.  

 









• A ciclovia implantada está separada da via 
trazendo segurança aos ciclistas por meio do 
canteiro que será arborizado com o Ypê Branco 
(Bignonia roseo-alba), sendo que o ipê-branco na 
medida que vai crescendo adquire porte, 
fornecendo sombra nos meses quentes e no 
outono ela se despe totalmente das folhas, 
permitindo a passagem da luz solar. Por não ter 
raízes agressivas e não atingir grandes dimensões 
é excelente para embelezar calçadas, parques e 
praças.  

 





• Procurando deixar o passeio acessível 
implantamos o piso tátil no tamanho 
adequado, objetivando proporcionar conforto 
aos deficientes visuais e demais usuários. 

• Posicionamos espaços com bancos, 
bicicletários, lixeiras e floreiras, tornando-o 
aprazível. 



 





• Melhorar a paisagem urbana, traz maior 
qualidade de vida para as pessoas, que 
passam a usar mais os espaços público. 

 

• Os novos sentidos de via criados, trazem uma 
melhora na mobilidade urbana. 







 



• Estudo Preliminar elaborado pela equipe  técnica do 
Planejamento, Secretário Arq. e Urb. Rafael Rottili 
Roeder, Eng. Civil Bruna Knop e participação efetiva 
das estagiárias Ariane Oliveira e Raquel Ferens. 


